
Ratsfrau Bühse bringt den Antrag ein und begründet ihn. 

Sie bittet darum, die Ergebnisse der Prüfung auch an den Bau- und Vergabeausschuss zu 

übermitteln. 

 

Der Antrag wird angesichts des mit der Prüfung verbundenen Aufwands bzw. der mit einer 

Umsetzung ggf. verbundenen hohen Investitionen kontrovers diskutiert. 

 


